



Rudolf Ölz Meisterbäcker GmbH & Co KG
Presseinformation

Dornbirn, 21. Juni 2023

„Wir sind bunt“ – Ölz rückt Mitarbeiter:innen am Wochenende ins Rampenlicht

Ölz der Meisterbäcker feiert erfolgreiche Inbetriebnahme der Standorterweiterung und würdigt Mitarbeiter:innen mit emotionalem Fest

Dornbirn (AT) Unter dem Motto „Wir sind bunt“ lud Ölz der Meisterbäcker alle Mitarbeiter:innen am 17. Juni 2023 zum großen Ölz Fest in Vorarlberg. Gemeinsam hat man die letzten Jahre viel geleistet und positiv in die Zukunft geblickt. Durch Corona ist man zusammengewachsen, hat viele innovative Neuprodukte geschaffen und neben einer SAP-Einführung die Standorterweiterung der Bäckerei Wallenmohd gestemmt. „Grund genug, endlich mal wieder ausgiebig zu feiern“, so Florian Ölz, Geschäftsführer Einkauf, Qualitätssicherung und Fuhrpark. Die Nachhaltigkeit des Unternehmens Ölz spiegelte sich in allen Facetten des Festes wider: bunt und verschieden ist Ölz, bunt und vielfältig die Erfolge, bunt und traumhaft ist der Juni, bunt und unvergesslich sollte das Fest werden – so geschehen.

Das letzte gemeinsame Fest lag, bedingt durch die Pandemie, ein paar Jahre zurück. Umso wichtiger erschien es Ölz, die Mitarbeiter:innen zusammenzubringen und die gemeinsamen Erfolge der vergangenen Jahre gebührend zu feiern. Während rund 60 Mitarbeiter:innen ihre tägliche Arbeit im Zubau Dornbirn-Wallenmohd bereits aufgenommen haben, war es am Samstag für einen Großteil der Belegschaft der erste Besuch in einer der modernsten und nachhaltigsten Bäckereien Europas. Die beiden neuen, hochmodernen Linien 14 und 15, eine flächenschonende, vertikale Bauweise der Bäckerei sowie die ergonomischen Arbeitsplätze konnten von allen besichtigt werden. Dazu zählten ebenfalls der neue Versand und das moderne Kommissionierungslager. Im Anschluss an die Besichtigung des Erweiterungsbaus im Werk Dornbirn-Wallenmohd fand der Tag seinen Abschluss in einer großen Feier in der Messehalle in Dornbirn. Die Gäste genossen einen Abend voller Freude, Emotionen und unvergesslicher Augenblicke.



Die Feierlichkeiten wurden jedoch nicht nur von technischen Errungenschaften geprägt, sondern auch von einer tiefen Wertschätzung für die langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ölz der Meisterbäcker nutzte diesen besonderen Anlass zur Ehrung der zahlreichen Jubilare, deren Dienstzeit in den letzten Jahren aufgrund der einschränkenden Auswirkungen der Pandemie nicht angemessen gefeiert werden konnten. Ihre langjährige Treue und Loyalität sind unverzichtbare Bestandteile des anhaltenden Erfolges von Ölz.

„Neben diversen großen Projekten sind es die vielen kleinen und großen Aufgabenstellungen im Arbeitsalltag, die unsere Mitarbeiter:innen erfolgreich bearbeitet und so das Familienunternehmen ein großes Stück weiterentwickelt haben. Wir sind sehr dankbar für unser hervorragendes Team. Ölz der Meisterbäcker ist bunt und vielfältig. Bei uns arbeiten Mitarbeiter:innen aus über 40 Nationen. Heute feiern wir stolz die Diversität und alles, was wir gemeinsam erreicht haben.“, so Florian Ölz.

Dieser Tag und Abend stand ganz im Zeichen des Mottos und bot Raum für Wertschätzung aller Mitarbeiter:innen, das Feiern von Erfolgen und die Freude an Vielfalt und Diversität. Man blickt mit Stolz auf ein gelungenes Fest zurück und freut sich auf die fortwährende, gemeinsame Entwicklung des Unternehmens in den kommenden Jahren.



Über Ölz der Meisterbäcker

Das in dritter Generation geführte Familienunternehmen, gegründet durch Rudolf Ölz, ist österreichischer Marktführer im Bereich Gebäck und Toastbrot. An zwei Standorten in Dornbirn produziert Ölz der Meisterbäcker mit einer der modernsten und nachhaltigsten Bäckereien Europas ein Sortiment von mehr als 100 Artikeln sowie rund 30 Saisonprodukten. Im Geschäftsjahr 2022 wurde mit 1.040 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein Gesamtumsatz von rund 240 Millionen Euro erwirtschaftet. Nachhaltiges Handeln und der achtsame Umgang mit den Ressourcen sind in den Unternehmenswerten fest verankert.

Factbox Ölz der Meisterbäcker:

- Ölz der Meisterbäcker ist ein österreichisches Familienunternehmen
- Firmenhauptsitz ist in Dornbirn/Vorarlberg
- Ölz der Meisterbäcker ist die Nr. 1 im Bereich Backwaren in Österreich
- Umsatz 2022: 240 Mio. Euro
- Exportanteil: 43%
- Mitarbeitende: 1.040
- klimaaktiv Paktpartner 2030
- 5x Klimaschutzpreis klimaaktiv 2011, 2015, 2016, 2017 & 2019
- Teilnehmer des Energie-Effizienz Netzwerk Österreichs
- 100 % Grünstrom
- 100 % FAIRTRADE-zertifizierter Kakao
- AgroVet zertifizierte Eier aus Freilandhaltung
- Österreichs Bestes Familienunternehmen – Vorarlberg 2023
- Gütesiegel für Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF)
- Top Arbeitgeber Österreich 2022
- Ausgezeichneter Lehrbetrieb



Foto



Bild: 2023_06_17_Oelz der Meisterbaecker_WIR SIND BUNT_001

Bildunterschrift: Ölz Bäckerei Dornbirn-Wallenmahd

Bildquelle: © Ölz der Meisterbäcker

Rückfragehinweis:

Dipl. BW (FH) Carolin Dobler

Senior Specialist PR & Öffentlichkeitsarbeit

Rudolf Ölz Meisterbäcker GmbH & Co KG

Achstraße 9, A-6850 Dornbirn

Tel.: +43(0)5572/ 3840 – 649

E-Mail: presse@oelz.com